

L'Église Catholique Cubaine lance un appel à recevoir le message d'espoir et de miséricorde du pape François



La Havane, 17 juillet (RHC).- Les évêques de l'Église Catholique de Cuba ont lancé un appel à écouter et à recevoir le message d'espoir et de miséricorde qu'apportera le pape François à tous les Cubains au cours de la visite qu'il effectuera à Cuba du 19 au 22 septembre.

Dans un message que reproduit aujourd'hui le quotidien Granma à la demande de la présidence de la Conférence des Évêques Catholiques, ceux-ci ont convoqué une veillée de prière dans toutes les communautés pour attendre l'arrivée du Souverain Pontife.

Ils ont également rappelé le séjour dans notre pays du pape Jean-Paul II, actuellement saint de l'Église Catholique et du pape Benoît XVI qui est venu à Cuba en 2012 à l'occasion du 400e anniversaire de l'apparition de la Vierge de la Charité du Cuivre.

Les évêques ont relevé que la visite tant attendue du pape François au sanctuaire de la patronne de Cuba coïncidera avec le 100e anniversaire de la demande faite par les indépendantistes cubains au Vatican

pour qu'il la proclame Patronne de Cuba.



Radio Habana Cuba